2024-04-27

Confía Taboada en votación superior a 50 por ciento, para afianzar el triunfo

Autor: Alberto Cuenca Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/confia-taboada-en-votacion-superior-a50-por-ciento-para-afianzar-el-triunfo/

Aunque advirtió sobre la desesperación en la que han caído sus adversarios de la 4T, con acciones como el insistente uso faccioso de la Fiscalía local, Santiago Taboada confió que las campañas no se violentarán y el día de la jornada electoral más de 50 por ciento de los capitalinos saldrán a sufragar.

Expuso que si se registra ese porcentaje de votación tendrá garantizado el triunfo.

FISCALÍA VULGAR

Hoy en Xochimilco, el abanderado de la coalición VaXLaCDMX lamentó la vulgaridad con la que se ha comportado la Fiscalía capitalina, por la diligente liberación de Hugo Torres Zumaya, candidato a concejal de Morena señalado de homicidio, pero la tardanza de años para detener al feminicida de Iztacalco.

En entrevista y cuestionado sobre la detención apenas ayer de otro ex funcionario de la alcaldía Benito Juárez, acusado de formar parte del llamado "cártel inmobiliario", el abanderado opositor expuso:

"Es un trabajador de base. Es increíble el nivel de vulgaridad en que ha caído la Fiscalía. Es su desesperación".

CRISPACIÓN

Uno de los temas que ha generado la desesperación en la 4T, destacó Taboada, es que quedó en evidencia una red de empresas relacionadas con Clara Brugada y con René Bejarano, las cuales se han beneficiados con millones de pesos del presupuesto público.

¿Temes que por este crispación se haga violenta la elección en el cierre, en estos últimos 30 días?, se le preguntó.

Esperamos que eso no pase. Lo que es una realidad es que ellos ya están dispuestos a todo porque saben que van a perder la ciudad y ese es su nivel de desesperación, pero como se los dije y se los digo hoy: aquí los espero, respondió Taboada.

ALTA VOTACIÓN

Luego consideró que esta será la elección en que más gente participará en la Ciudad

"Y lo que precisamente vamos a hacer y ya pasó en el 2021, no hay casualidades, es que todas las alcaldías que ganamos estuvieron arriba del 50 por ciento de participación", destacó.

Así, dijo que el día de la jornada electoral un reto de la coalición opositora será vigilar las casillas, para cuidar el voto y evitar que Morena se robe la elección.

Recordó lo que ocurrió en Xochimilco hace tres años, cuando aparecieron 5 mil votos nulos de gente que casualmente eran para el candidato del bloque opositor a alcalde Gabriel del Monte y al mismo tiempo sufragaban por Morena.

EN SAN GREGORIO

Santiago Taboada visitó hoy el combativo pueblo de San Gregorio Atlapulco en donde se reunió con cientos de simpatizantes del PRI, PAN y PRD.

Apenas tomó el micrófono, el candidato de la oposición se dijo muy contento de estar en un pueblo que dio la lucha, incluso enfrentándose a la policía y al gobierno, para cuidar el agua.

En la explanada de ese pueblo se comprometió a que desde el gobierno central no habrá imposiciones y a que el agua de Xochimilco se quedará en la demarcación.

También se comprometió a enviar a la alcaldía una patrulla por cada unidad que ponga el gobierno de la Xochimilco.

Acompañado por el candidato a alcalde Gabriel del Monte reiteró su propuesta de convertir el tren ligero en la ampliación de la línea 2 del Metro.

Otra promesa de Taboada aquí fue la construcción de un hospital general para Xochimilco, que tenga área de urgencias, pediatría, de ginecología y radiología.

El plan es que la alcaldía, con Gabriel del Monte, destine 30 por ciento de los recursos y el gobierno de la Ciudad el otro 70 por ciento.

DEMANDAS

Durante el mitin, los otros candidatos de la coalición externaron ante Taboada una serie de demandas y problemas que enfrenta la población.

Gabriel del Monte dijo que es urgente un plan para que el agua pluvial se pueda enviar a los canales y no se desperdicie.

Habló también del drenaje, para terminar con focos de contaminación de los canales, pues mucha del agua de alcantarilla que baja de Milpa Alta termina en la zona chinampera, por lo cual es necesario crear una planta de tratamiento.

La candidata a diputada federal Jany Robles se refirió a la inseguridad. Recordó que el pasado jueves hubo dos asesinados en el poblado vecino de Santa Cruz Acalpixca.

Luego expuso que Xochimilco necesita quitar a los asentamientos como botín político

Invitó a Taboada a hacer un recorrido en uno de los más de 300 asentamientos que hay en la demarcación para atestiguar problemas como las enfermedades respiratorias de niños y adultos mayores que viven en esos lugares.